

# STADT ERFTSTADT

Der Bürgermeister

Az.:

öffentlich

A 105/2015

Amt: - 65 -

BeschlAusf.: - 65 -

Datum: 11.02.2015

			gez. Erner, Bürgermeister	23.02.2015
Kämmerer	Dezernat 4	Dezernat 6	BM	Datum Freigabe -100-
gez. Böcking				
Amtsleiter	RPA			

Den beigefügten Antrag der SPD-Fraktion leite ich an die zuständigen Ausschüsse weiter.

## Beratungsfolge

## Termin

## Bemerkungen

Betriebsausschuss Straßen	04.03.2015	zur Kenntnis
---------------------------	------------	--------------

Betrifft: **Antrag bzgl. Sachstandsbericht zur Umsetzung/ Perspektiven des Friedhofskonzeptes**

## Finanzielle Auswirkungen:

Kosten in €: keine	Erträge in €:	Kostenträger:	Sachkonto:
-----------------------	---------------	---------------	------------

Folgekosten in €: Mittel stehen zur Verfügung:  Ja  Nein Jahr der Mittelbereitstellung:

Nur auszufüllen, wenn Kostenträger Eigenbetrieb (Immobilien, Straßen, Stadtwerke)

Wird der Kernhaushalt belastet:  Ja  Nein Höhe Belastung Kernhaushalt: Folgekosten Kernhaushalt:

Unterschrift des Budgetverantwortlichen

Erfstadt, den

## Stellungnahme der Verwaltung:

Im Frühjahr 2014 wurde der 1. Bauabschnitt des Platanenhains auf dem Friedhof Liblar fertig gestellt. Mit diesem Bauabschnitt konnten 69 Urnen – sowie 7 Erdgräber zur Belegung bereitgestellt werden.

Bisher wurden 24 Urnengräber sowie vier Erdgräber angekauft, wobei die Nachfrage im letzten Drittel des Jahres 2014 deutlich zugenommen hat. Ich gehe daher davon aus, dass ich noch in diesem Jahr den Platanenhain fertig stellen werde (Ergänzung der Bepflanzung, aufstellen weiterer Namenssteine).

Sobald der WPL 2015 des Eigenbetriebs Straßen genehmigt ist, beabsichtige ich, auf den Friedhöfen Lechenich, Friesheim, Kierdorf und Gymnich sog. Stelengräber (wie auf dem Friedhof Lechenich bereits vorhanden) einzurichten. Zusätzlich ist in Planung, auf dem Friedhof Liblar Rasengräber einzurichten. Die Einrichtung eines solchen Grabfeldes ist ohne jegliche Investition möglich, da die Bestattung in einer vorhandenen Rasenfläche stattfindet. Die Kosten für einen Liegestein sind von den jeweiligen Nutzungsberechtigten zu tragen.

Pflegeleichte Grabstellen sind auf den Friedhöfen Liblar und Bliesheim bereits eingerichtet. Noch im Laufe dieses Jahres kann diese Grabart auch auf dem Friedhof Friesheim angeboten werden.

Z.Zt. arbeite ich an der Erstellung von Flyern zu den Besonderheiten der jeweiligen Bestattungsart. Diese Flyer sollen den Bestattern helfen, die Angehörigen im Trauerfall umfassend beraten zu können. Zusätzlich werde ich die Bestatter, welche auf den Erftstädter Friedhöfen häufig arbeiten, zu einer Informationsveranstaltung einladen. Ziel ist es, diese umfassend über sämtliche in Erftstadt angebotenen Bestattungsarten zu informieren.

In Vertretung

(Hallstein)